

Saludos,

Las últimas dos semanas han estado maravillosas que son fácilmente una fuente de orgullo de Clipper. (Clipper

Con Halloween a la vuelta de la esquina, ¡hay aún más para estar festivo y feliz! (¡Soy un gran fanático de Halloween y me entristece perderme el desfile de Halloween de la ciudad de Nueva York por primera vez en años! Conduciré hasta Saratoga para una conferencia el 31 de octubre, así que mientras participé en un aprendizaje profesional, todavía es un poco fastidioso).

Aún así, sería negligente si no reconociera que mientras racionamos los dulces, muchas familias están lidiando con dificultades que son simplemente desgarradoras. Esta semana,

También tuvimos algunos eventos desafiantes y desgarradores que involucraron a familias la semana pasada. Ninguno de los cuales fue fácil.

Ahora más que nunca, realmente necesitamos adoptar esa que seguimos exponiendo en nuestra comunidad de aprendizaje y debemos continuar trabajando para fomentar un entorno positivo y de apoyo para todos nosotros, tanto para los estudiantes como para el personal. Si hay algo positivo en todo esto, es que los estudiantes se sintieron cómodos con el personal y reportaron sus preocupaciones antes de que pudieran haber escalado. Estoy muy complacido con la respuesta de todos los miembros del personal involucrados en los desafíos que hemos enfrentado en las últimas semanas. El cuidado y la devoción por el bienestar general de nuestros estudiantes fueron evidentes y visibles. Eso también es una fuente de orgullo de Clipper. (Clipper PRIDE)

En nuestra reunión de la junta la semana pasada, di algunas con respecto a la necesidad de que los padres y cuidadores estén atentos al monitorear las redes sociales y la actividad de los teléfonos inteligentes de los niños para asegurarse de que los estén usando correctamente ~~TeriE~~ ~~s~~ ~~si~~ ~~Agente~~ de o niños acosar o avergonzar a sus compañeros. Si bien estas plataformas y dispositivos se pueden usar con fines positivos y útiles, también pueden causar mucho daño. Y los niños no siempre aprecian el impacto de sus acciones, especialmente cuando se perpetran en las redes sociales. Estar atento a las redes sociales de los estudiantes y al uso de teléfonos inteligentes puede generar señales de alerta, lo que indica que un niño puede ser un peligro para sí mismo o para los demás. En mi carrera, puedo decir con confianza que los estudiantes han salvado vidas

grupales. Con este fin, fomentar las relaciones con los estudiantes crea una cultura escolar en la que los estudiantes son más propensos a informar tales cosas, y esos informes se pueden